



## Les élèves de la SEGPA font une rentrée sous le signe de l'art

publié le 21/09/2020

Avec leur professeur Madame GENTIL, les élèves de la classe de 3ème D se sont lancés dans une production de qualité dans le cadre du cours d'Arts plastiques. Ce travail a été mené sur plusieurs séances au cours desquelles les élèves ont pu se montrer créatifs. La première activité intitulée "Puzzle, l'individu dans le collectif" a consisté dans la création de morceaux de puzzle à partir de rubriques que les élèves devaient compléter. Ils ont déposé dans chacune de ces rubriques des choses qui les caractérisent individuellement pour ensuite aboutir à la réalisation d'une œuvre collective.

Le deuxième travail, "Portrait et symétrie, à la manière du Studio Harcourt", a amené les élèves à réaliser des portraits à la manière de ceux conçus par les studios Harcourt. Cette activité a permis de faire un lien avec les mathématiques à travers le réinvestissement de la notion de symétrie.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.